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PTA代議委員会を開催しました。 

７月６日（水）１９時～開催しました。諸見里 PTA会長の挨拶で始まり、行事の手順や手続き、市 P連ボーリング大会

の優勝報告、校内童話お話大会・PTA バザー、前年度の役員表彰を行いました。その後は、学年ごとに分かれての話し合

いをし、学年行事などについて話をしました。まだまだ、コロナウィルス感染状況も落ち着かない状況ではありますが、

感染対策を取りながら、PTAが気持ちを一つにして児童の 

限りない成長のために PTA活動にも取り組んでいきましょ 

う。各学年行事については、今後スクリレやお便りで連絡 

があると思います。ぜひ児童のたのしく、思い出の残る 

学校生活になるよう保護者の協力をお願い致します。 

平日のお忙しい中、参加された保護者の皆様、 

ありがとうございました。 

 

２学期始業式を行いました。 

９月１日（木）台風１１号も心配でしたが、無事にオンライン

で行いました。式では、５年生代表２名石田さん、ジョウジさん

から友達と仲良くして、運動会等の行事特にエイサーや体験学習

に取り組みたいとの抱負、児童会代表石川さんからは、委員会活

動のため早登校や運動会のエイサー練習、社会の歴史学習に力を

入れたいと発表がありました。 

校長からは、「夢・目標をあきらめない」「感染症予防等」の二

つについて話をしました。二学期も児童の活躍を期待し、保護者

と共に支援をしてまいります。 

 

 
 

 
 

１年生が、学校探検を行いました。 

７月１日（金）校内のいろいろな場所を探検しなが

ら、先生方にインタビューしてまわりました。尋ねた

好きな食べ物が先生方と一緒だと喜び、給食の好きな

メニューについても話が及びました。 

また、仕事の楽しさ、 

難しさなど大人が驚くよう 

な質問をする児童もおり、 

これを今後のキャリア教育 

に繋げていきます。 

第１回学校運営協議会を開催しました。 

７月１４日（木）第１回大山小学校学校運営協議会を行いました。最初に、学校経営方針の説明、特色ある教育課程、

学力推進の取組を説明し、児童の授業の様子を参観してもらいました。その後の意見交換では、学校の悩みや困りごと、

津波発生時の避難経路や場所の確認、あいさつを活発にする取り組み、空き教室の利用法、主体的・対話的で深い学びの

推進等について、意見や質問等がありました。貴重なご意見をこれからの学校づくりにいかしていきます。 

 

アレックス先生がアイデンティティ授業を行いました。 

７月１１日（月）３年１組で行いました。日本語・国

際理解教室でどんな授業をしているかや通う児童理

解につながる内容を話していました。また、自分を知

るため自分自身と会話 

し、ふり返ることが自 

分理解につながること 

を丁寧に語りかけてい 

ました。今後も各学級 

で授業を計画してい 

ます。 



めぐみ先生が、熱中症対策講話を行いました。 

６月３０日（木）養護教諭のめぐみ先生が、６年生へ熱中症対策の講話をオンラインで行いま 

した。熱中症予防と感染予防のため距離をとる、登下校時や運動時のマスクをとる、水分をとる 

の「三つのとる」を教えてくれました。 

山田先生が研究授業を行いました。 

７月８日（金）５年１組で国語の研究授業（報告書コンクール）を行い、調べたことを報告するために、引用したり資料

を用いたりすることができるねらいで実践をしました。児童は、報告書をまとめるために資料の活用や引用の仕方等につい

て学習を深めました。その後、研修会を開催し、琉球大学教授の上江洲朝男先生から指導助言をいただきました。 

 

「大山つな引き」の講演会を行いました。 

７月８日（金）沖縄女子短大准教授の又吉斎先生をお招きして、４学年が大山綱引きに関する講話を行ってもらいました。

先生から大山の「つな引きの秘密」として、つな引きの材料や特徴、つな作りの時間、なぜつな引きをするの？わき水でお

祈りするの？手作りするの？等お話と質問にお答えしてもらいました。その後児童からは、これから先も続きますか？もっ

と短くして作りやすくしないのですか？なぜ大山小で行われていますか？つな引き後の綱はどうしていますか？等、感心す

るような質問が多く発せられました。大山っ子の素晴らしさを再確認しました。 

         

保健委員会が活動の様子や衛生用品等の使用について放送を行いました。 

７月１３日（水）保健委員会がテレビ放送で、集会を行いました。気持ちを切り替える方法や熱中症対策、消毒液の場所

の確認、メッシュサポート募金のお知らせ等をめぐみ先生と協力して行ってくれました。 

         

一幸・裕子先生が研究授業を行いました。 

７月１５日（金）スマイル２組で一幸先生が自立活動「工夫して遠くに飛ぶ紙飛行機を作ろう」を行い、積極的に他者と

関わろうとする態度を育てる内容で、児童は楽しそうに取り組んでいました。 

７月２０日（水）スマイル３組で、裕子先生が自立活動「連想ゲームをしよう」を行い、単語を基に連想されるものを複

数名で発表し合い、語句を記入していく内容で、児童は楽しそうに思考を巡らしていました。 

 

１学期の終業式を行いました。 

７月２０日（水）に１学期終業式を行いました。終業式では、 

４年生の代表あいさつで１学期取り組み、成長したことを発表し 

ました。また、民生委員の皆様のお顔を見ていただきお名前や活動 

の紹介を行いました。 


